

## [Transcript] Les Grosses Têtes / INÉDIT - GuiHome connaît-il bien les Grosses Têtes ?

Bonjour Guillaume ! Bonjour ! Merci de participer à ce nouvel épisode des podcasts des grosses têtes, c'est le premier !

Ah oui ça y est, c'est mon baptême !

Eh oui, c'est ton baptême, c'est le premier, on va voir si tu vas revenir ou pas, attention !

Alors le principe de ce jeu, il est tout simple, tu connais maintenant la célèbre séquence des fake news,

dans l'émission des grosses têtes, nous on a fait pareil, on a sélectionné pour toi quelques anecdotes sur la vie des autres grosses têtes,

je vais te laisser les lire une par une, à toi de me dire si elles sont vraies ou si elles sont fausses, pourquoi si tu le sais ou non.

C'est tout simple, on y va, t'as le droit de te tromper.

Génial.

Allez c'est parti !

Alex Vizorek, ça c'est un compatriote, ça commence bien, a été nommé pour le mollière de l'humour. Je pense qu'il présente la cérémonie des mollières, mais je pense pas qu'il a été nommé, donc je dirais faux.

C'est vrai, il a été nommé en 2022.

Mais le mollière a été attribué à 202 diennes pour la pièce.

Après moi j'ai vu le spectacle d'Alex et je comprends sa nomination, vraiment c'est trop bien.

Allez, première mauvaise réponse, deuxième affirmation.

À force de faire l'accent belge, Christophe Bogrand pense prendre la double nationalité, ça c'est vrai à 100%.

Je sais que c'est faux mais c'est vrai, dans sa tête ça met.

Il le fait bien l'accent belge Christophe Bogrand ?

C'est un accent très stéréotypé, je sais que moi j'ai l'accent belge et que moi je l'entends pas mais je sais que vous l'entendez,

mais quand vous nous imitez vous êtes à côté de la plaque.

Donc on le fait très mal ?

Oui, très très mal.

Chantal Latsou a gagné une course de karting à moitié nue, c'est tellement gros que je vais dire vrai. Alors je vais juste te laisser écouter la séquence qui va suivre, tu vas avoir la réponse.

Parce que je pense que c'est une course de karting à laquelle j'ai participé et je sentais de la plage et j'avais mis un short et très large.

Et j'ai enlevé mon maillot, j'avais pas de culotte.

Et le karting il faut avoir les jambes assez écartées mais je voulais gagner.

Et j'ai fait ça mon vieux à toute allure, j'ai gagné, je l'avais la première mais la châte a l'air complètement.

C'est bon, bonne réponse et ça m'étonne pas.

Bonne réponse, bien joué, on enchaîne.

En plus de son émission, L'Amour est dans le prix, Karine Le Marchand a écrit un livre qui aide et conseille les célibataires.

Oh, ça je dirais vrai.

C'est vrai, en effet, ça s'appelle L'Amour est tout prêt célibataire, les clés pourraient être heureux à deux.

## [Transcript] Les Grosses Têtes / INÉDIT - GuiHome connaît-il bien les Grosses Têtes ?

C'est une très bonne idée.

En 2013, elle cherche à savoir pourquoi on est beaucoup à ne pas retrouver l'amour.

Elle est bien placée pour écrire ce genre de livre.

Olivier de Kersoson a tourné en 1978, 78, dans le clip des Village People in the Navy.

Non, faux.

C'est faux totalement, il a beau être adepte de la mer.

Il n'a jamais tourné dans ce clip, ça aurait pu être très drôle ce site.

Oui mais je pense pas qu'il aura accepté.

Olivier de Kersoson encore lui a participé à l'écriture d'un livre sur le rire et la connerie.

Oh ça, ça lui va bien, je dirais vrai.

C'est vrai, totalement.

Le livre s'appelle « On n'arrête pas la connerie » et c'est un livre d'un ancien sociétaire des grosses têtes Jean-Yann,

qui a été publié en 2010 et en fait Olivier de Kersoson en faisait la préface.

Et donc on restait une.

Cristino Krent a essayé de monter l'association Les frites anonymes en Belgique

pour lutter contre la surconsommation de frites,

mais c'était trop compliqué à mettre en place cette addiction touchant toute la population belge.

Ça c'est déjà très drôle, mais évidemment elle ne l'a pas fait.

Je pense que aucun belge ne voudrait créer une association pour lutter contre la surconsommation des frites.

Il y a vraiment une surconsommation de frites en Belgique ?

Ah non, il y a une consommation normale mais qui est à travers le monde est considérée comme surconsommation.

Alors c'est pas pour chambre, mais j'ai cru voir il y a quelques temps que la meilleure frite du monde avait été décernée en France.

Non mais ça c'est typiquement une information erronée

et c'est typiquement sûrement une information qui a été rédigée par un journaliste français en manque soit de talent, soit de bonne foi,

parce que la frite est belge et la meilleure frite du monde vient d'être élu et elle est de Belgique.

Nous sommes donc chevins, c'est ça que tu es en train de dire ?

C'est vous qui l'avez dit, mais je ne peux que confirmer vos propos.

Bon bravo Guillaume, 5 sur 7, c'est pas si mal, c'est pour un baptême, c'est pas mal,

on verra si les autres grosses têtes feront aussi bien dans les prochains podcasts.

On rappelle que ta tournée avec ton spectacle Guillaume vous détend,

en Belgique tu arrives en France avec le Trianon, le fin janvier,

et il faut un peu se dépêcher parce que là on parle des dernières places.

Et on réserve les places sur ton site Guillaume.

Merci à vous les copains, salut !

Sous-titres réalisés par la communauté d'Amara.org